

2014年9月24日

TALグループCEOの交代について

第一生命保険株式会社(社長:渡邊光一郎、以下「当社」)傘下のTALグループ(TAL Dai-ichi Life Australia Pty Limited 及び同社傘下の子会社の総称)は、本日、Group CEOのJim Minto氏が2015年3月末に退任し、Brett Clark氏が、2015年4月1日付でGroup CEOに就任する人事を発表しました。

この交代は、TALが当社と共に、長期に亘って検討を進めてきたサクセッションプランに沿うものです。TALを豪州の生命保険(保障性)市場で業界首位に導いたMinto氏は、これを機に、経営の第一線から退きます。

Clark氏は、6年に亘ってTALの業務執行に携わり、同社の事業拡大に貢献してきました。現在は、生命保険事業部門のCEOであり、アドバイザー部門と団体保険部門の両方を統括しています。金融業界での経験は豊富で、豪州のみならず国際的な保険市場を含め、金融機関で25年勤務し、その経験は戦略、ファイナンス、販売、チャネル、商品等多岐に亘ります。

なお、同氏は、円滑な業務移行に向け、2014年10月1日からTALのDeputy Group CEOに就任します。

当社グループは、今回のCEOの交代により、TALが今後長期に亘り、豪州生命保険市場で確固たるプレゼンスを確立し、当社グループの海外事業に一層貢献するものと期待しております。

以上